
   第４回学校運営協議会がありました 

 

 今日は、第４回学校運営協議会がありました。今回は、生徒、保護者、教師の後期評価をもとに 

ご意見をいただく会となっています。委員の皆さんからいただいた意見を次年度の教育活動にい

かすようになっています。 

 太宰府西中学校がさらに発展・成長するように、これからも学校は教育活動に励みたいと思いま

す。 
  

☆ 学校運営協議会の様子  

 

 

 

 

 

 

☆ １年生美術作品を紹介します 

   アイディア溢れるデザイン文字です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


